

# Dicke Spende gegen Gewalt



Die Mitarbeiter der Firma Wedi überreichten jetzt einen Schecke in der Höhe von 3000 Euro an die Aktion „Faustlos in Emsdetten“. Eingesetzt werden soll die Spende vor allem für die Schulung pädagogischer Fachkräfte in der Gewaltprävention. „Faustlos“ will Kindern und Jugendlichen vermitteln, Konfliktsituationen ohne den Einsatz von Gewalt zu lösen. Das Geld, das aus der laufenden Sammlung unter den Mitarbeitern von Wedi stammt, wurde von Stephan Breuer und Marion Nordhoff (Firma Wedi, v.r.) an die Faustlos-Vorsitzenden Hans-Jürgen Jesse und Sybille Aschhoff (v.l.) überreicht.

20.6.2013

Foto Wedi